

みんな なかよし 日宇小学校 ~「思い合う子」「よく考える子」「たくましい子」~



時計台



佐世保市立日宇小学校

令和4年度 学校だより Vol.16

令和4年11月11日

文責 校長 永柄 孝知

「今日は何を勉強した？」

運動会も盛会の内に終了し、学校は「学びの秋」真っただ中です。11月に入り、朝夕は冷えを感じるようになりましたが、日中は穏やかな気候で「学び」を深めていくには最適な季節です。そんな中、頑張っている子どもたちの様子を見ていただく授業参観を今週行いましたが、たくさん保護者様に来校していただき、本当にありがとうございました。

各学級で、日々先生との授業を通して、子どもたちの学びを深めています。様々な教科でどんな授業を行っているか、保護者の方も気になることだと思います。是非ご家庭で「今日は何を勉強したと？」と話題にされてください。先生方は、子どもたちが何を今日の授業で学び、何が分かったかを授業終末で確認し、「お家の方に、『今日何を勉強した？』って聞かれたら、どう答える？」と授業の振り返りをし、学びの内容が身についてかを確かめています。

「学力」だけが学校で子どもたちに育てる力ではありません。しかし、「学力」を向上させることは、未来を創る子どもたちが、将来の夢を実現するために学校が果たすべき責務でもあります。そして、「学力」は御家庭の協力があればより高まります。どうか学校でどんな勉強をしているか、授業の様子を含め話題にしていただき、励ましてくださいようお願いします。

まだまだ気を緩めるわけにはいきません。

新型コロナウィルス感染症が、徐々に感染者が増えてきました。学校でも感染防止対策には余念がありません。御家庭でも引き続き取組の継続をお願いいたします。10代以下の感染も多いようですので、御家族でどうか体調管理にはくれぐれも御留意ください。

また、季節性インフルエンザとの同時流行も懸念されています。感染防止には、「三密を避ける」「換気の徹底」「場に応じたマスク着用」などがありますが、規則正しい生活（十分な睡眠等）、食事等基本的なことも重要になります。昨日メール配信にて確認していただきたいことをお伝えしていますので、合わせて確認をお願いいたします。

【連絡と確認】

- ・来週 15日（火）16日（水）は6年生が修学旅行に行きます。活動の様子は、6年生保護者様へは、安心安全メールを使ってお知らせしますので、楽しみにされてください
- ・来週 18日（金）は、4年生がアルカス佐世保で行われる音楽発表会に出場します。残念ながら保護者様の鑑賞はできませんが、後日発表の様子を動画配信予定ですので、楽しみにされてください。

本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス hiues6904@gmail.com ←

